
Büro des Generaldirektors
Beitrag von „Lucas Scherer“ vom 3. Oktober 2017, 13:26
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Nach seinem Gespräch mit dem Vorstand der Staatsbahn bezieht der neue Generaldirektor
sein Büro und macht sich Gedanken darüber wie er das Image der Staatsbahn neu gestalten
könnte.
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